

Förderpreis für die Jugendfeuerwehr Glashütten

Den einmal im Jahr zu vergebenden Förderpreis der Heinz-Otto-Stiftung, verbunden mit einer Spende von 500 Euro, erhielt die Jugendfeuerwehr Glashütten für ihre engagierte Arbeit. Die Urkunde überreichte Stiftungsvorsitzender Heinz Otto (Zweiter von links) anlässlich der Jahresversammlung der Wehr

an Jugendwart Matthias Meyer. Bei seiner Laudatio würdigte Heinz Otto die Aktivitäten des Feuerwehrnachwuchses sowie das Engagement der Verantwortlichen. Mit im Bild Bürgermeister Werner Kaniewski und Vorsitzender Sven Kaniewski und Kommandant Oliver Becker.